The Possessive Case
	В притяжательном падеже употребляются:

1. Имена собственные и одушевленные существительные.
2. Составные существительные и имена, состоящие из нескольких слов.
3. Два лица или более, обладатели одного предмета.
4. Группа слов, представляющих одно смысловое целое.
5. Слова house, office, shop часто опускаются после существительного в притяжательном падеже.
6. Существительные, обозначающие:

   а) время и расстояние;

   б) страны, города, суда, а также слова world,                                             country, city, ship;
   в) названия времен года и месяцев;
   г) некоторые наречия;
   д) с названиями магазинов, отелей, ресторанов, в которых есть имена их основателей;

	Jane’s friend, Mr. Smith’s car, the student’s test, the girls’ names, the students’ papers, woman’s clothes, Dickens’s [iz] / Dickens’ [iz] books, Shakespeare’s plays = the plays of Shakespeare;
sister-in-law’s marriage

the Prince of Wales’s family

Henry the Eighth’s wives

Jack and Susan’s wedding; Bill and Tom’s bicycle
My younger sister Ada’s daughter
at my friend’s, at my aunt’s = at my friend’s / aunt’s house

at the baker’s = at the baker’s shop
a mile’s distance, ten day’s rest
America’s students, London’s theatres, the ship’s crew, the country’s policy, the world’s championship

winter’s/summer’s holidays (but: spring flowers, autumn weather), April’s day

yesterday’s newspaper, today’s talks, tomorrow’s meeting
Selfridge’s, Claridge’s, Sotheby’s
also: Harrods, Foyles


· Притяжательный падеж существительных в единственном числе образуется путем прибавления окончания –'s к определяемому слову: Emily’s car;

· Когда два (или более) лица являются обладателями одного и того же предмета, то окончание

-'s прибавляется только к последнему существительному: Mary and Ann’s desk
· Если предмет или качество принадлежит каждому из упомянутых лиц, то окончание-'s прибавляется к каждому существительному: Peter’s and Nick’s bikes
Образование притяжательного падежа существительных во множественном числе зависит от типа существительного. 

· Если существительное образует мн.ч. по правилу, т.е. с помощью окончаний –s/-es, то для образования притяжательного падежа используется только апостроф’: the girls’ dolls, the Browns’ house
· Существительные, образующие множественное число не по правилу, имеют окончание-'s: children’s clothes, women’s hats
Для образования притяжательного падежа в сложных существительных окончание -'s прибавляется только к последнему элементу сложного слова: a passer-by’s fault, 
my father-in-law’s suit
· Для выражения принадлежности части целому с неодушевленными предметами употребляются словосочетания с союзом of: a leg of the table, a glass of milk, a loaf of bread, branches of the tree
· В длинных выражениях также употребляются словосочетания с союзом of: the sister of one of my colleagues, the father of my sister’s husband
· Притяжательный падеж также используется в устойчивых словосочетаниях:
For order’s sake (порядка ради)          For heaven’s sake, for goodness’ sake (ради Бога)

For old acquaintance’s sake (ради старой дружбы) For an arm’s length (на расстоянии вытянутой руки)

At a stone’s throw (в двух шагах)        A wolf in sheep’s clothing (волк о овечье шкуре)
At the water’s edge (у кромки воды)  At a snail’s pace (черепашьим шагом)

· Имена собственные на –s (Dickens), образуют притяжательный падеж с помощью только ‘ или апостроф+окончание (‘s), но произносятся как iz.   Dickens’(s) novels
· В словосочетаниях местоимений somebody, anybody, nobody с наречием else притяжательный падеж имеет следующую форму: somebody else’s coat, nobody else’s business.
